

Bekannt war mir die Technologie eines NX-Server und des Clients bereits schon länger. Genutzt habe ich ihn vor ca. 10 Tagen das erste Mal als bei einem Kunden eine Software-Installation per Fernwartung dermaßen schief lief, dass ich dachte ich muß dort hin fahren.

Dank FreeNX hatte ich aber vollen Zugriff auf meinen KDE-Account vor Ort und konnte den relativ kleinen Softwarefehler schnell finden und beheben. An diesem Wochenende habe ich meinen ersten eigenen FreeNX-Server aufgesetzt. Es ist einfach genial und das Prinzip ist so einfach.

[mehr...](#)

{jcomments on}